
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  近藤伸侑 SAA サブ 
点 鐘  午後 12 時 30 分 野村正行 会長 
ソング  「それでこそロータリー」 
お客様  国際ロータリー第 2570 地区 

第 4 グループガバナー補佐 
加藤玄静 様    

    
 
会長の時間  野村正行 会長 

 
 お客様のご紹介をいたします。 
国際ロータリー第 2570 地区第 4 グループガバナ

ー補佐加藤玄静 様です。後程卓話を頂くことに

なっています。 
 さて、梅雨も一昨昨

日、北陸、東北地方を

除き日本列島一斉に明

け、いよいよ夏本番と

なりました。ここ 10 日

位暑さに慣れるまで身

体に気をつけるように

いたしましょう。 
 今日のガバナー補佐

訪問に際して、午前 11
時より当ホテル内に於いて、ガバナー補佐と会長

幹事、次期会長幹事とによる懇談会を行いました。 
 まず、先立ってガバナー補佐による会長、幹事

の出席の元にクラブが保管する関係書類の閲覧

点検をされました。 
 引き続き懇談に入り、ロータリーの存続意義

等々について話合われ、有意義の下に終了しまし 
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超我の奉仕 

たので、ご報告いたします。 
 
連絡事項 

 
識 字 率 向 上 月 間 

 
    ガバナー補佐訪問 

8 月 4 日(木)ガバナー公式訪問にあたり、ガバナ

ー事務所より幾つかの要請事項が参っています。 
・ 会長、幹事、次期会長幹事、入会 3 年未満の

会員、ガバナー補佐を交えての懇談会を例会

前 1 時間を予定する。 
・ 例会にガバナーは卓話者扱いとし、講話は 25

～30 分程度とする。 
・ クラブ協議会は 90～120 分とし、委員長はも

ちろん委員の多数出席すること、入会 3 年未

満の会員は義務出席としている。 
・ 懇親会は遠慮するとしている。 
・ ガバナー公式訪問時の写真撮影をお願いする

こと、また、訪問後早めにガバナー事務所に

送ることとしている。 
・ 公式訪問当日は、ガバナー事務所まで送迎を

お願いしたいとしている。(会長、幹事が送迎

に当たる)尚、詳しくは別途スケジュールでお

知らせします。 
 
幹事報告  温井一英 幹事 
 
 加藤ガバナー補佐が

お見えになりました。有

難うございます。 
・ ロータリーの友、RI

カタログ、ロータリ

ーワールドが届い

ています。 
・ 本庄南 RC のクラブ

計画書が届いてい

ます。 
・ 今日から新入会員の岩堀さんの所定の手続き

が全て終了しましたので、今から 1 週間以内

に意義がありましたら幹事まで申し出てくだ

さい。 
・ 加藤ガバナー補佐、本日はよろしくお願いい

たします。 



梅村孝雄 前年度アイバンク担当委員  
  

前年度アイバンク委

員長として、私、春山会

員、岡芹会員と埼玉県ア

イバンク協会の総会に

出席し感謝状を頂いて

参りました。 
本庄 RC、深谷 RC の

2 クラブが頂き、理事長

より、感謝のお言葉を頂

きましたので、ご報告い

たします。 
 
 
委員会報告 
 
 
橋本恒男  クラブ奉仕委員長 
 
 8 月 4 日ガバナー公

式訪問が開催されます

が、事前準備打ち合わせ

のための情報集会を行

います。出席委員会、広

聴広報委員会、親睦活動

委員会、雑誌委員会、プ

ログラム委員会、ニコニ

コボックス委員会の委

員長及び副委員長は 7
月 26 日 6 時 30 分より「ふじ井」で開催しますの

で出席をよろしくお願いいたします。 
 
 
 
三宅健吉  社会奉仕委員長 
 

 先週の理事会でご報

告いたしましたが、平

成 17 年度サウンドテ

ーブルテニス大会協賛

金 3 万円、本庄ロータ

リークラブ賞 5 千円を

19 日武井副会長温井

幹事と共にお届けして

参りました。クラブの

皆さんに宜しくとの事

でございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

矢島淳一  プログラム委員長 
  
来週は本年度最

初の夜間例会です。

野村会長の方針に

よりテーブル討論

会をします。 
 テーマは「面白く

て楽しいロータリ

ー活動」です。大勢

の出席をよろしく

お願いいたします。 
 
 
中島高夫  広聴広報委員長 
             
 会報作成を事務局に

お願いしておりますが、

今年度ホームページが

新しく更新されました

ので、会員の皆様是非

ご覧頂きたいと思いま

す。 
 
 
 
 
 
 
 
ニコニコボックス  五十嵐敦子 委員 

(敬省略) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は 2570 地区第 4 グループガバナー補佐加藤

玄静様卓話を宜しくお願いいたします。 
 (同文にてご投入頂きました) 

 
 
茂木 聡 戸谷 丈 下山正男 福島文江 
橋本恒男 武井包光 渋澤健司 田中 克 
岡芹正美 萩原達夫 中島高夫 佐藤賀則 
渋谷修身 江原栄一 岩本英人 岩渕富男 
笠原 勝 沼田恵義 古瀬末雄 岡崎正六 
井河久昇 三宅健吉 春山茂之 内野昭八郎 
立石秀寿 横尾セツ 野澤章夫 竹並栄一郎 
高橋福八 中村 孝 高柳育行 五十嵐敦子 

 



 
加藤玄静 様 
 ガバナー補佐訪問例会でホームグランドに来

ました。宜しくお願いいたします。 
 
 
野村正行 
 第 4グループ加藤ガバナー補佐ようこそご訪問

ご苦労様です。 
 
 
温井一英 
 加藤ガバナー補佐本日はよろしくお願いいた

します。 
 
 
梅村孝雄 
 嬉しいことが三つありました。 
一つはアイバンク協会より表彰されました。 
二つ目は我がクラブのホームページがようや

く更新されました。是非覗いてください。 
三つ目は、素晴らしい週報を作ってくれました。

温井幹事、中島委員長、事務局の皆さんに感謝

します。 
 
 
矢島淳一 
 大変暑い日が続きますが、身体に気をつけて元

気に明るく頑張りましょう。 
 
 
西村賢次 
 結婚記念日にお祝いの幸福の樹を頂き誠に有

難うございました。 
 
 
戸谷清一 
 「ケーブルテレビは街づくり」ご多用のところ

弊社の「株主総会」にご臨席賜り有難うござい

ました。 
 
 
小林雅幸(元会員) 
 手作り週報を拝見しました。素晴らしい出来栄

えに嬉しい限りです。本庄クラブの益々のご発

展をお祈りいたします。 
 
 
 
本日のニコニコ合計 ４２、０００ 円 
 
 
 
 
 
   
  
 

出席報告  塚越 茂 委員  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
メーキャップ数 ４名 

 
欠席届出者 (敬省略) 
  
石原輝弥 金井直樹 金子 弘 小此木昭二 
狩野輝昭 坂本雄一 関口雅之 関根 貢 
藤井 仁 町田国彦 松原幹男 南  正 
 

 
矢島淳一  プログラム委員長 

 
国際ロータリー第

2570 地区第４グループ

ガバナー補佐加藤玄静

様のプロフィールをご

紹介いたします。 
 
 
 
 

 
昭和 18 年 5 月 28 日本庄市に誕生 

(家族構成：妻、子供 3 人、孫 2 人) 
鉢形山浄眼院城立寺第三十七代住職 
(現)日蓮教団副総長   
(現)財団法人埼玉県仏教会理事 
(現)本庄市自治会連合会相談役 
(現)日本赤十字埼玉県支部評議員 
(現)本庄警察署警察協議会委員 
(現)本庄市社会福祉協議会常務理事 
(現)埼玉県共同募金会監査委員 
 
ロータリー歴 
ポールハリスフェロー受賞 
米山ファンドフェロー受賞 
昭和 60 年 本庄 RC 入会(黒岩会長年度) 
昭和 63 年 初理事(岡ガバナー地区大会事務局長) 

会 員 数

出 席 免

除 会 員

数 

出 席 義

務 会 員

数 

出 席 

会 員 

数 

 

出 席 率

  

74 名 6 名 

 

68 名 

 

50 名 

 

76,5％



平成 2 年 理事(飯野ガバナーより感謝の盾受賞) 
平成 3 年  SAA(森ガバナーより記念品拝受) 
平成 4年 副幹事(本庄RC創立 30周年事務局長) 
平成 5 年  塚越会長年度幹事 
平成 6 年  監事 
平成 7 年 地区出向(インターアクト委員) 
平成 9 年 地区出向(ローターアクト委員) 
平成 10 年 地区出向(拡大増強委員) 
平成 11 年 地区出向(拡大増強委員) 
平成 12 年 高橋ガバナー地区大会幹事 
平成 13 年 地区出向(新世代委員長) 
平成 14 年 本庄 RC 創立 40 周年事務局長 
平成 14 年 小池ガバナーより地区奉仕賞受賞 
平成 15 年 会長エレクト(理事、社会奉仕委員長) 
平成 16 年 会長 
 
 
卓 話 
  
国際ロータリー第 2570 地区第４グループ 
ガバナー補佐  加藤玄静 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
先程、野村会長さん他 4 名にて懇談をさせて頂

き書類等確認いたしました。 
本日は RI 会長方針、ガバナー方針、野村会長

が取り組む中での重要事項等お話させて頂きま

す。 
RI 会長に感銘したのは、「ロータリーを知る、

ロータリーを理解する」と言う事で、入会後ロー

タリーのあらゆるレベルの活動を積極的に参加

し、いろいろな役職をして来たことで今の地位に

あるのだと思います。 
テーマとして人類の基本的ニーズとして捉え

ている識字と教育と水資源の問題を挙げており

ます。識字については日本では読み書きソロバン

の出来ない人は居ないと思いますが、今、我々が

いかに日本語を正しく使っていないかという事

を考えた時に、後進国の問題だけでなく今の日本

人に置き換えて見たらと考えております。 
新聞で慣用句の間違いが掲載されておりまし

た「青田買い」「汚名返上」「伝家の宝刀を抜く」

等、正しく言えない人が多い事です。 
このようなことを考えた時に識字の問題はあ

えて発展途上国の子供たちだけの問題ではなく、

もう 1度我々ロータリアンが認識する事であると

思います。 
当クラブではガバナー補佐は私で 5人目であり

ます。2002 年 7 月より、DLP(地区リーダーシッ

プ・プラン)が義務的採用が定められ、従来の分区

代理に変わってガバナー補佐がガバナーの地区

管理を公式に補佐する制度であります。 
これに対して、CLP(クラブリーダーシップ・プ

ラン)がありますが、採用は未定です。 
採用の必要性として、外国の場合 

・ 多言語、多国家で地区が構成されている場合

言語別、国家別にガバナー補佐を置くことに

よって円滑な地区管理が出来る。 
・ 地理的に広範な地域である場合、遠隔地のク

ラブ管理や公式訪問が効率化される。 
・ DLP の採用によって、一地区 100 クラブの管

理が可能となり、結果的にガバナーや理事数

の削減により財政的効果につながる。 
・  
採用の必要性として、日本の場合 

・ 地区運営の合理化と地区活動の活性化が図れ

る。 
・ コミュニケーシヨンが円滑となり、各クラブ

に対する迅速、十分な支援体制が取れる。 
・ 地区内における人材発掘と将来のリーダーの

養成が出来る。 
・ ガバナーの負担が軽減できる。 
 
DLP に基づく役割 
・ ガバナーと協力して地区目標を考案する。 

(組織図の改正・ガバナー補佐の位置) 
(単年度事業から継続事業にする) 
(協力と連携) 

・ 地区委員の選出について、ガバナーエレクト

に助言できる。 
・ 定期的に少なくとも各 4 半期に 1 回は担当グ

ループ内のクラブを訪問する。 
・ 公式訪問に関するクラブ協議会でのガバナー

の代理を務める。 
・ 担当グループの会長、幹事と定期的に会合 

(年間 6～7 回の開催)を開き、地区と RI の目

標、プログラム、目的と合わせてクラブの用

務、クラブの人材、資金について討議する。 
・ ガバナーの要望と勧告を遂行することをクラ

ブに奨励する。 
・ 奉仕プロジェクト、会員数の増減、出席に関

する各クラブの業績を見守る。 
・ 将来の地区指導者を育成し、他の地区の指導

者との関係を強化する。 
 
ガバナーのテーマ「心豊かにロータリーライフ」 
 本当にロータリーを理解するにはまずロータ

リーを楽しむ事である。 
その為にクラブとして 
・ 充実した例会を開催する・ 

卓話の取り入れ・会員の参画・ロータリー家

族の参加 
・ その中でロータリーを好きになる事 



・ クラブ、地区、国際レベルの役割を務める事 
会員の心得として 
・ 例会、事業等積極的に参加をする事 
・ その中でロータリーを好きになる事 
・ クラブ、地区、国際レベルの役職を務める事 
例として、アイバンク運動は今年のテーマ「超

我の奉仕」の典型的なものであると思います。 
仏教的な考えとしては自分の命を捧げて人を

助けること、これがアイバンク運動に通ずる超我

の奉仕と考えています。 
最も多く奉仕すれば最も多く報われる言葉から

超我の奉仕と言われていますが、例会に多く出て

頂き、事業に多く参加して頂くことが基本であり

ます。 
野村会長が「面白くて楽しいロータリー」のテ

ーマを実現するために皆さんに例会に出て、事業

に参画して頂く中でロータリーを正しく理解し

て頂き、自分たちの地域に会ったロータリー活動

を単独でなく他の団体と一緒になって市民運動

として広げて頂くのが良いと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
謝辞 
 
 
中村 孝  副会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
本日は加藤玄静様にはお忙しい中ガバナー補佐

としてお話頂き、大変参考になり有難うござい 
ました。 
与えられた時間をぴったり有効に使われて、大

変素晴らしい卓話を頂きました。 
どのようにロータリー活動をして行くのかの

理念が解る卓話でありました。 
前年度までの会長の視野から、本日の卓話をお

聞きしておりましたが、地区全体を見据えての視

野に立ったお話であると感じました。今年一年は

本当にお忙しい一年であると思いますが、近じか

にガバナーエレクトになる一年であると期待し

ております。 
これからも益々ご活躍されますよう、本日は貴

重な卓話を有難うございました。 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
   
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571     ttp://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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